

Mañana jueves 4 de mayo se inaugura en la Sala de Exposiciones de la Fundación Miguel Hernández, en el oriolano Rincón Hernandiano, la muestra 'Viento de Colores', de Kato, seudónimo del artista alicantino Ricardo Fuente. La muestra podrá contemplarse hasta el próximo 4 de junio en la Sala de Exposiciones, en horario de martes a sábados, de 10 a 14 h. y de 16 a 19 h.. Los domingos y festivos, el horario será de 10 a 14 h.

El pintor se caracteriza por la autenticidad de su obra y la verdad trasformada en permanente curiosidad. Objetos sencillos y cotidianos muestran una vertiente íntima, poseída de rasgos personales que los humanizan. La presencia en la exposición de árboles y paisajes plasmados con vivos colores sumergen al espectador en una corriente de lirismo que le permita crear otra realidad. El autor ha desarrollado una extensa labor con múltiples exposiciones, tanto dentro del territorio nacional como fuera.